

Dans le cadre de "A chacun ses utopies", programme proposé par le service culturel de l'Université de Poitiers, un projet vise à rassembler toutes les idées possibles permettant d'imaginer l'université de demain. Cette fiche est destinée aux lycéens afin qu'ils puissent y exprimer leur vision de l'avenir et en particulier ce qu'ils attendraient de l'université.

La fiche offre un espace de réflexion sur la formulation d'un projet d'études universitaires. Elle est un support d'expression des obstacles et des motivations pour l'entrée à l'université, et se veut le plus ouverte possible aux questionnements que vous vous posez. Comment l'université pourrait-elle répondre à vos projets d'avenir ?

Les idées rassemblées sur l'université de demain seront débattues lors d'une restitution, sous la forme d'un film, qui se tiendra à la fin de l'année 2014 à l'Université de Poitiers.

Projet Unis-vers-cités – A chacun ses utopies – Université de Poitiers

Quelle université pour votre avenir ?

Qu'est-ce que l'université pour vous ? Quel est son rôle ?

Quelle attente avez-vous de l'université aujourd'hui ? Comment peut-elle répondre à votre projet d'avenir ?

Que souhaiteriez-vous trouver sur le ou les campus universitaires ? Espaces de vie, habitat, lieux de travail et de détente, transports, etc.

**Avez-vous aussi des attentes vis-à-vis de la vie en ville ? Quels sont vos rêves de ville ?
Avez-vous des modèles de villes réelles et/ou imaginaires ?**

Cette fiche est élaborée dans le cadre du projet

Unis-vers-cités

Association didattica

<http://www.didattica-asso.com/> Facebook : Asso Didattica

Programme culturel de l'Université de Poitiers 2014

« A chacun ses utopies »

<http://achacun.univ-poitiers.fr/>